

UNIVERSIDAD DE CASTILLA-LA MANCHA  
RECTORADO  
Sr. Rector  
C/ Paloma, 9  
13071 CIUDAD REAL

CUADERNOS MANCHEGOS - C/ Feo García Pavia 1, 39 - 13700 TOMELLOSO



El consejero de Industria y Tecnología, José Manuel Díaz-Salazar, presidió en la Mezquita de las Tornerías de Toledo, la entrega de los premios del V Concurso Obras Maestras de Artesanía

## Un reconocimiento a los maestros artesanos de Castilla-La Mancha

**E**l consejero de Industria y Tecnología, José Manuel Díaz-Salazar, ha destacado que Castilla-La Mancha en el siglo XXI está siendo capaz de demostrar que el binomio tradición-modernidad no sólo es compatible sino necesario para un crecimiento equilibrado, algo a lo que está contribuyendo de forma importante la artesanía.

“Es posible que nuestra región siga apostando por la innovación y la modernidad y que eso sea compatible con la conservación y divulgación de las tradiciones que han marcado la evolución de nuestra tierra”.

Con estas palabras lo manifestaba en el transcurso de la entrega de los premios correspondientes al V Concurso Obra Maestras de la Artesanía entregados en la Fundación Mezquita de Tornerías, en Toledo, acto que aprovechó para felicitar al ganador del concurso, Marciano Pérez Buendía, y al resto de artesanos que trabajan en talleres de toda la región conservando oficios característicos de Castilla-La Mancha.

“Queremos reconocer a los maestros artesanos que año tras año son capaces de poner a disposición de los ciudadanos su maestría y la conservación de un saber hacer milenario”, afirmó al respecto.

El consejero también manifestó que el objetivo de este concurso es promocionar las piezas de estos artesanos en todo el país a través de su promoción en canales relacionados con el mercado del arte en diferentes puntos de España.

Díaz-Salazar también reiteró el compromiso del Gobierno de Castilla-La Mancha con los artesanos para mejorar su competitividad a través de dos vías: el impulso a la comercialización y la identificación de las obras artesanas por parte del público.

“El compromiso del Gobierno Regional es seguir apostando por hacer a los talleres más competi-



El consejero de Industria y Tecnología, José Manuel Díaz-Salazar, con los premiados en la V edición del Concurso Obras Maestras de la Artesanía: Marciano Pérez Buendía, Luis Villarrubia Junco y Federico García Roper. En la imagen también están el presidente de Fracaman, Roberto Perea, el director general de Turismo y Artesanía, Rafael Cabanillas y el director de la Fundación Mezquita de Tornerías, Salvador Orti. Junto a estas líneas, Marciano Pérez.

vos, apoyar su modernización y comercialización y seguir apostando porque el consumidor sepa distinguir la autenticidad de la copia”, ha manifestado.

Para finalizar, expresó su de-

seo de que en próximas ediciones aumente la participación en el concurso para “conservar ese saber hacer que cada artesano atesora”.

En esta quinta edición del Concurso Obras Maestras de la

“El objetivo de este concurso es promocionar las piezas de estos artesanos en todo el país a través de canales relacionados con el mercado del arte

Artesanía, el jurado ha elegido como ganadora la obra de Marciano Pérez Buendía, artesano de Villanueva de Bogas (Toledo) afinado en Madrid. El primer premio está dotado con 8.000 euros y diploma.

También han recibido menciones honoríficas y diploma los artesanos Luis Villarrubia Junco, profesor en una escuela-taller de Toledo, y Federico García Roper, bordador de Lagartera.

A PROPÓSITO DE...

### Accidentes

Francisco Rosado

**E**l triste suceso de Guadalajara cuando los calores del pasado verano, que dio como resultado la muerte de 11 componentes de un reten de bomberos, está marcando la agenda de la actividad de los políticos en base al uso y abuso del dolor de las familias que van y vienen por entre las declaraciones públicas de unos y otros. El último motivo crítico



para la polémica ha sido el Mensaje de Navidad del presidente Barreda a cuyo texto le ha encontrado el PP el defecto de no contener ningún tipo de cita de ese suceso.

Tener que escribir de este asunto es harto embarazoso, pero no hacerlo se me antoja echar mano de la táctica del avestruz, y los que nos ponemos a la intemperie de la opinión pública plasmando nuestras ideas en letra impresa tenemos la obligación de no huir del compromiso que conlleva nuestro posicionamiento. Para cualquiera de los familiares de los 11 valientes desaparecidos para siempre cualquier atención o reconocimiento les parecerá poco y así le ocurrirá a sus familiares y amigos ya que nada ni nadie podrá devolverles la vida. Más si ello es cierto, no se porque no se les reconoce el mismo derecho a las decenas de víctimas de obreros de la construcción (21 a lo largo del año 2005 en Castilla-La Mancha) y por el mismo método a los de tráfico o de la violencia de género. De ser así, como estoy seguro que lo es, ya que no pienso que alguien pueda hacer distinciones por algún tipo de categorías de las víctimas, el presidente de Castilla-La Mancha o el de cualquier otra Comunidad e incluso el propio rey, se asomarían cada año a nuestras casas con el merecido pésame y recordatorio de todas las víctimas de su territorio.

Entiendo y comparto que los familiares y allegados que lean esta columna piensen que sí, que efectivamente así debe ser, lo que no logro encajar en el ir y venir de mis deliberaciones inteligentes es por qué es el presidente de aquí el único de España que está obligado a nombrar a un parte de los desaparecidos accidentalmente en su mensaje navideño. Y no lo entiendo por la sencilla razón de estar convencido de que nadie intenta sacar tajada política del triste acontecimiento.

fran@cuadernosmanchegos.com



RESTAURANTE

# Cafetería



El menú, a la carta  
La atención, esmerada

Plaza de España, 17 - Telf: 926 51 41 23  
13700 TOMELLOSO (C. Real)

